

Protestas en varias ciudades españolas por la libertad de Pablo Hansél



Artista español Pablo Hansél. Foto: El País

Madrid, 21 mar (RHC) Varias ciudades españolas fueron escenario de una serie de protestas en demanda de la libertad del artista Pablo Hasél, quien fue encarcelado por enaltecimiento al terrorismo e insultar a la monarquía.

Cientos de personas salieron a las calles de Madrid para manifestarse en contra de la decisión judicial. Las reuniones no fueron autorizadas por el Gobierno y una gran cantidad de contingente policial bloqueó el avance de los manifestantes, quienes se dirigían al centro de la ciudad.

En Barcelona las protestas se desarrollaron de manera similar, con cantos contra la policía española y lemas en apoyo a la liberación de Hasél.

Asimismo, en Palma de Mallorca también se reunieron cerca de 30 personas para manifestarse en contra de las medidas judiciales.

El rapero español permanece en prisión desde el pasado 16 de febrero por una condena inicial de nueve meses y un día, además de una multa de 30.000 euros por el contenido de 64 tuits y una canción de su autoría, que lo vinculan con terrorismo e injurias a la Corona.

El 3 de marzo, mientras se encontraba detenido, Hasél recibió otra querrela interpuesta por el partido de ultraderecha Vox por quemar una bandera de España durante la celebración de un festival en las Islas Baleares el 12 de octubre de 2019.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251387-protestas-en-varias-ciudades-espanolas-por-la-libertad-de-pablo-hansel>



Radio Habana Cuba